



# 南小 学校通信

大泉町立南小学校 NO. 10 令和6年10月3日(月)



## 全校朝会より～考え方を改めてみよう～

9月19日(木)の朝会で、「考え方を改めてみよう」という話をしました。

学校では、新学期が始まると席や係を決め直します。仲の良い友だちと近くの席になれなかったり、やりたいと思った係になれなかったり、自分が思うようにならないことがあります。そんなときは、「残念だな」「運が悪いな」などと考えがちです。でも、ちょっと考え方を改めて、「新しい友だちが増えるから、よかった」「やったことがない係に挑戦できるから、よかった」と考えるということです。

学校生活に限らず、将来社会に出て働くときも、自分の思いどおりにならないことはあると思います。そんなとき、「これでよかった」と考えるようにして、前向きに楽しく生活していってほしいと思います、そんな話をしました。

また、授業で進んで発言したり問題を解いたりして間違えてしまったとき、「はずかしい」「残念だ」と思うことがあります。勇気を出して発言したことは素晴らしいことですし、今間違えたから、その間違いを正して考えられるようになって、テストでは間違えずにすむかもしれません。「今間違えて、よかった」と思いませんか。学級や学校全体がそう考えられるようになれば、間違いをからかったり笑ったりする人もいなくなるでしょう。

「これでよかった」と考え方を改めてみることで、気持ちが変わり、生活が変わるかもしれません。子どもたちにとって、学校が楽しい場所となることを願っています。

## 邑楽郡陸上教室記録会がありました

9月26日(木)に太田市陸上競技場で邑楽郡陸上教室記録会が行われました。天候に恵まれ、やや暑いぐらいでしたが、練習を積み重ねてきた自信からか、子どもたちはいつもとかわりない笑顔で落ち着いて行動していました。練習とは違う時間、違う場所で成果を発揮することは難しいことですが、選手の皆さんは練習の成果を発揮し、堂々と競技を行っていました。南小は、入賞者11名、そのうち県大会出場者7名という立派な結果でした。

10月3日(木)の朝会で表彰を行いました。県大会出場選手には、県大会でも自信をもって自分の力を出し切ってほしいと思います。

第3位まで県大会出場

### 《表彰者》

- |                |     |        |
|----------------|-----|--------|
| 6年男子100m       | 第2位 | 〇〇〇〇さん |
| 男子小学5・6年走り幅跳び  | 第3位 | 〇〇〇〇さん |
| 男子小学5・6年走り高跳び  | 第3位 | 〇〇〇〇さん |
| 男子小学5・6年走り高跳び  | 第5位 | 〇〇〇〇さん |
| 女子小学5・6年走り高跳び  | 第5位 | 〇〇〇〇さん |
| 女子小学5・6年走り高跳び  | 第5位 | 〇〇〇〇さん |
| 女子5・6年ソフトボール投げ | 第1位 | 〇〇〇〇さん |
| 男子5・6年ソフトボール投げ | 第5位 | 〇〇〇〇さん |
| 男子400mリレー      | 第1位 | 〇〇〇〇さん |
|                |     | 〇〇〇〇さん |
|                |     | 〇〇〇〇さん |
|                |     | 〇〇〇〇さん |



開会式の様子



終了後に記念撮影